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第２８回岐阜大学教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和４年７月２１日（木）１３時３０分～１６時００分 

２ 場 所  Ｗｅｂ会議 

３ 出席者  松尾，吉田（議長），杉山，王，山田（敏），神原，大藪，山田（雅），内田，

村井，光永，肥後，中島，志水，平松，浅井，上田，秋山，益川，李，山本， 

植松，坂本，橋本，竹下，伊藤，西津，三井，山口，矢部，橋本の各評議員 

代理出席者  ：安藤（欠席：門松） 

         オブザーバー：角間，山田（英），松原，髙橋 

 

４ 第２７回の議事概要を確認した。 

 

５ 審議事項 

（１）東海国立大学機構大学教員の任期に関する規程の一部改正（案）について 

   杉山評議員から，資料１に基づき，工学部から依頼があった大学教員の任期制ポストの設

置について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（２）複数大学設置法人の教学上の特例に関する基本方針の届出について 

   山田（敏）評議員から，資料２に基づき，東海国立大学機構として，名古屋大学と連携し

連携開設科目を開設・実施するため，「複数大学設置法人の教学上の特例に関する基本方針

の届出」を行うことについて説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（３）岐阜大学教育課程編成・実施の方針（カリキュラム・ポリシー）の一部改正について 

山田（敏）評議員から，資料３に基づき，全学共通科目区分の改正に合わせて，岐阜大学

教育課程編成・実施の方針（カリキュラム・ポリシー）の一部を改正することについて説明

があり，審議の結果，承認された。 

 

（４）糖鎖生命コア研究所の改組について 

安藤糖鎖生命コア研究所副所長から，資料４に基づき，令和４年８月１日付けで，名古屋

大学に糖鎖ビックデータセンターを設置し，名古屋大学の数理解析部門を移すとともに新た

に構造解析部門を置き，４つの研究領域から生ずるビックデータを集約し，令和４年度組織

改革の強化を目指すものである旨の説明があり，審議の結果，承認された。 

 

６ 懇談事項 

（１）令和３年度計画の実施状況の点検及び評価に係る報告書について 

   杉山評議員から，資料５に基づき，令和３年度計画の実施状況の点検及び評価に係る報告

書について説明があり，意見交換を行った。 

 

（２）令和５年（2023）度学年暦（案）について 

   山田（敏）議員から，資料６に基づき，令和５年（2023）度学年暦（案）について説明が

あり，意見交換を行った。大藪評議員から，名古屋大学と事前に調整する期間が必要である
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旨の発言があった。 

なお，７月１９日の教学委員会で各学部等へ意見照会中であり，取りまとめの上，検討し

ていくこととした。 

 

７ 報告事項 

（１）研究インテグリティの自律的な確保の参考となる情報の提供について 

   王評議員及び宮林特任教授（名古屋大学）から，資料７に基づき，令和４年５月２７日付

け文部科学省通知において，各国立大学法人における研究インテグリティの自律的な確保の

参考となる情報提供があったため，その内容について報告があった。 

 

（２）医獣薬一体型非臨床研究センター設置について 

   王評議員から，資料８に基づき，医獣薬一体型非臨床研究センターを高等研究院に設置す

ることについて報告があった。また，概算要求を行っていることについても報告があった。 

 

（３）機構長報告について 

松尾評議員から，資料９に基づき，東海国立大学機構の経営や運営にとって重要な国の政

策や施策の最新情報について報告があった。 

 

（４）大学教員の雇用について 

議長から，資料１０に基づき，雇用が決定した者について報告があった。 

 

（５）運営会議報告について 

議長から，資料１１に基づき，運営会議の審議・検討等の結果について報告があった。 

 

（６）役員会及び常勤理事懇談会報告について 

議長から，資料１２に基づき，役員会及び常勤理事懇談会の審議・検討等の結果について

報告があった。 

 

（７）実験事故等の抑制につなげるために－国立大学法人総合損害保険の一部部局負担について－ 

髙橋事務局長から，資料１３に基づき，６月１６日の教育研究評議会における意見交換を

踏まえ，実験事故等の抑制につなげるために国立大学法人総合損害保険の一部部局負担を求

める制度の制定について報告があった。 

 

（８）令和４年度電気料高騰への対応について 

王評議員から，資料１４に基づき，電気料高騰への対応として，令和４年度に限り臨時措

置として，追加予算を配分することについて報告があった。 

 

（９）令和４年度第３回全学入学試験委員会（６/２２）について 

   山田（敏）評議員から，資料１５に基づき，全学入学試験委員会での審議結果について報告

があった。 

   また，入試に関し，大学ごとのアドミッションポリシーを考慮した上で，名古屋大学との連
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携について検討していくこととした。 

 

（１０）令和４年度第４回教学委員会（６/２１），第５回教学委員会（７／１９）について 

   山田（敏）評議員から，資料１６に基づき，教学委員会での審議結果について報告があっ

た。 

 

（１１）岐阜大学学生懲戒指針の一部改正について 

   山田（敏）評議員から，資料１７に基づき，岐阜大学学生懲戒指針について，上申書の提

出があった場合，運営会議において懇談事項として意見交換を行い，学長の判断の参考とす

るよう運用を変更する一部改正を行うことについて報告があった。 

   なお，懲戒処分決定通知後の学生からの弁明の機会については，今後検討していくことと

した。 

 

（１２）「地域の中核大学の産学融合拠点」の整備について 

   杉山評議員から，資料１８に基づき，「地域の中核大学の産学融合拠点」の整備として，

建物整備に関わる計画概要，スケジュール及び計画地である駐車場への影響について報告が

あった。 

 

（１３）防災に係る取り組みについて 

   杉山評議員から，資料１９に基づき，令和４年度の防災に係る取り組みの状況及び１０月

２８日（金）に実施する防災訓練の概要について報告があった。 

 

（１４）「エンジン01in岐阜」の実施に伴う職員の派遣について 

   杉山評議員から，資料２０に基づき，「エンジン 01in 岐阜」の実施概要及び１０月２９

日（土）に実施予定の「大学講座」における一般来場者対応，講師対応として各部局へ５９

人の職員の派遣依頼をすることについて報告があった。 

 

（１５）「岐阜大学の基本戦略」の改定について 

   王評議員から，資料２１に基づき，「岐阜大学の基本戦略」を改定することについて報告

があり，「各部局の基本戦略」等の見直しを検討していただきたい旨の通知を発出すること

とした。 

   また，本件について意見がある場合は，経営企画部経営企画課へ連絡してほしい旨の依頼

があった。 

 

（１６）令和３事業年度決算について 

   王評議員から，資料２２に基づき，令和３年度決算について報告があった。 

 

（１７）ＫＡＤＯＫＡＷＡ/ドワンゴ社との包括的提携協定締結について 

   神原評議員から，資料２３に基づき，KADOKAWA/ドワンゴ社との包括的連携協定締結の経

緯・概要及び７月２２日（金）文部科学省にてプレスリリースを行う予定であることについ

て報告があった。 
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（１８）機構アカウントについて 

   神原評議員から，資料２４に基づき，昨年度に説明済みの内容に加えて，機構アカウント

の配布方法及び切替方法について報告があった。 

   なお，各部局への説明会については，各部局から情報館に申し込むこととした。 

 

（１９）論文のオープンアクセス化に伴う掲載料調査へのご協力について 

   大藪評議員から，資料２５に基づき，昨年度から開始した「論文のオープンアクセス化に

伴う掲載料調査」を今年度も全教員に依頼することについて報告があった。 

 

８ 資料配付事項 

（１）夏季一斉休業期間の延長に伴う対応について（資料２６） 

 

９ 次回の開催について 

（１）次回は，９月１５日（木）Ｗｅｂ会議により，１３時３０分から開催することとされた。 

 

以 上 


